

Le Président de la Namibie salue la solidarité de Cuba dans la lutte contre la Covid-19



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le président de la Namibie, Hage Geingob, a salué ce vendredi le travail de Cuba dans la lutte contre la Covid-19 et l'aide médicale offerte à d'autres pays.

Dans une interview accordée à la télévision cubaine, le président namibien a mis en relief la décision de Cuba d'aider ceux qui en ont besoin.

Le président Geingob a d'autre part condamné le blocus étasunien qu'il a qualifié d'instrument obsolète.

« Ils parlent de globalisation et bloquent un peuple sans aucune raison depuis 60 ans » a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224209-le-president-de-la-namibie-salue-la-solidarite-de-cuba-dans-la-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba